



Tiers-lieux, nouvelles ingénieries locales ?

26 novembre 2020 de 10h00 à 16h00
Verrière des Cordeliers – Sainte Colombe (69)

Les journées de l'ingénierie territoriale - 7^{ème} édition

Ces dernières années, les tiers lieux se sont multipliés, que ce soit en milieu rural ou urbain, et se caractérisent par une grande diversité dans leur origine, vocation, gouvernance, modèle économique. Mais comment s'inscrivent-ils dans les dynamiques territoriales ? Comment les développeurs territoriaux peuvent-ils collaborer avec les tiers-lieux ?

Aradel, Cap Rural, Ciedel, Labo Cités et Auvergne-Rhône-Alpes Spectacle Vivant vous proposent une journée d'échanges pour mieux appréhender l'implication des tiers-lieux dans le développement local et imaginer des pistes de collaborations.

Le programme détaillé et le bulletin d'inscription suivront prochainement.



Avec le soutien de

